



ISLANDIA FASCINANTE

Producto Selección

8 DÍAS | 7 NOCHES | 5 COMIDAS

DÍA 1 (sábado). REYKJAVIK.

Llegada a Reykjavik y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2 (domingo). REYKJAVIK - CÍRCULO DE ORO - REGIÓN DE VÍK.

Desayuno. Hoy visitaremos Thingvellir, un parque nacional de importancia histórica y geológica, es el lugar donde se encuentran las placas tectónicas de América del Norte y Eurasia. Después veremos Gullfoss, la "Cascada Dorada", asombra con su poderosa caída de agua en dos etapas, creando un espectáculo impresionante. Seguiremos con el área geotérmica de Geysir, que alberga el famoso géiser Strokkur, que lanza chorros de agua caliente a gran altura cada pocos minutos. Continuaremos hacia Seljalandsfoss, una cascada única donde los visitantes pueden caminar detrás del velo de agua, brindando una perspectiva mágica. Después nos acercaremos a Skógarfoss, otra majestuosa cascada, que destaca por su ancho y su potente caída, ofreciendo oportunidades fotográficas espectaculares. Finalmente, Reynisfjara. Esta playa de arena negra, fascina con sus formaciones de basalto y las poderosas olas del Atlántico, creando un paisaje surrealista. Continuación a nuestro hotel en la región de Vik. **Cena** y alojamiento.

DÍA 3 (lunes). REGIÓN DE VÍK - PARQUE NACIONAL DE SKAFTAFELL - JOKULSARLON - DIAMOND BEACH - REGIÓN DE HÖFN.

Desayuno. Salida hacia el Parque Nacional de Skaftafell, un paraíso para los amantes de la naturaleza, con senderos que ofrecen vistas impresionantes de glaciares, montañas y bosques. No muy lejos de allí se encuentra Jokulsarlon, una laguna glacial donde enormes icebergs flotan serenamente antes de dirigirse al mar. Daremos un paseo en barco para ver los icebergs. Cerca de Jokulsarlon, Diamond Beach presenta un espectáculo único con fragmentos de hielo brillantes dispersos sobre la arena negra, como diamantes esparcidos. Salida hacia la pintoresca ciudad de Höfn, situada en la costa sureste, es famosa por sus vistas al glaciar Vatnajökull y su vibrante cultura pesquera. Continuación hacia nuestro hotel en la región de Höfn. **Cena** y alojamiento.

DÍA 4 (martes). REGIÓN DE HÖFN - FIORDOS DEL ESTE - EGILSTADIR.

Desayuno. Hoy visitaremos la región de los fiordos del este, una región de asombrosa belleza natural, donde montañas escarpadas se encuentran con el mar en una serie de profundos fiordos. Este paisaje único alberga pintorescos pueblos pesqueros, que ofrecen un vistazo a la vida islandesa tradicional. La región es ideal para tener la oportunidad de avistar fauna local, como renos y aves marinas. Los fiordos del este también son famosos por su tranquilidad y su autenticidad, ofreciendo un refugio perfecto para quienes buscan paz y naturaleza intacta. Seguiremos hacia nuestro alojamiento en el Wilderness Center que se sitúa al borde de las tierras altas, lejos de la civilización y del mundo. Por la noche, asistiremos a una velada junto a la hoguera. Nuestro guía compartirá historias de la región y nos enseñará a ahumar carne utilizando métodos tradicionales. Será una experiencia única de vivir las costumbres culinarias y culturales de Islandia. **Cena** y alojamiento.

DÍA 5 (miércoles). EGILSTADIR - DETTIFOSS - LAGO DE MYVATN - REGIÓN DE MYVATN/HUSAVÍK.

Desayuno. Por la mañana, haremos una ruta por el interior de Islandia, una región inhabitada del noreste que nos conducirá en un recorrido hasta la gran catarata de Dettifoss, la cascada más poderosa de Europa por volumen de agua. Cerca se encuentra el lago Mývatn, conocido por su biodiversidad y paisajes volcánicos, un paraíso para observar aves. Seguiremos con Skútustaðir que ofrece un paisaje único de pseudocráteres cubiertos de vegetación, que contrastan con la vastedad del desierto de lava circundante. Haremos una parada en los baños naturales de Mývatn para tomar un relajante baño. Continuación a nuestro hotel en la región de Myvatn / Husavík. **Cena** y alojamiento.

DÍA 6 (jueves). REGIÓN DE MYVATN/HUSAVÍK - AKUREYRI - REGIÓN DE HRUTAFJORDUR.

Desayuno. Salida hacia Akureyri. Durante el trayecto haremos una parada en la pintoresca cascada de Godafoss, «la cascada

de los dioses paganos». Llegada a Akureyri, la segunda ciudad de la isla. Continuaremos hacia Skagafjörður y Hrutafjörður. Continuamos hacia Brimslóð Atelier, junto al mar, con sus magníficas vistas del océano Atlántico. Allí, con la ayuda de Gíslí e Inga, tendrás una experiencia culinaria única en la que descubrirás los sabores auténticos de Islandia. Durante la actividad, participarás en un juego de sabores en el que deberás adivinar ingredientes típicos y tradicionales islandeses. Además, aprenderás a preparar una deliciosa mermelada de ruibarbo, utilizando productos locales frescos. Esta actividad no solo te permitirá explorar la rica gastronomía islandesa, sino también disfrutar de un ambiente acogedor y auténtico en un entorno natural incomparable. Inga y Gíslí Egill compartirán su conocimiento y experiencia especiales sobre la cocina islandesa y su conexión con la historia natural única de Islandia. **Cena** y alojamiento.

DÍA 7 (viernes). REGIÓN DE HRUTAFJORDUR - KJOLUR - REYKJAVIK.

Desayuno. Hoy conduciremos por Kjolur, una carretera de 168 kilómetros que atraviesa las tierras altas de Islandia del norte al sur.

Tendremos vistas sobre los glaciares Langjokull y Hosjokull. Este paisaje lunar ofrece una experiencia única. Nos pararemos en Kerlingarfjöll, una de las áreas geotérmicas más grandes de toda Europa. Explorar Kerlingarfjöll es adentrarse en un mundo de geología activa y belleza salvaje, donde la naturaleza muestra su fuerza y diversidad. Llegada a Reykjavik. Alojamiento.

DÍA 8 (sábado). REYKJAVIK.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Fin de nuestros servicios.

NOTA IMPORTANTE

Dispones de la excursión opcional de avistamiento de ballenas desde el puerto de Reykjavik. Consulta con nuestros representantes en destino la disponibilidad y horarios. El traslado hotel - puerto - hotel no está incluido en la excursión.



El precio incluye

- Paseo en barco en la Laguna glacial de Jökulsárlón.
- Excursión al "Círculo de Oro", visitando el Parque Nacional de Thingvellir, las cascadas de Gullfoss, Seljalandsfoss y Skógarfoss, la zona de Geysir y la playa de Reynisfjara.
- Excursión por el Parque Nacional de Skatftafell, la laguna glaciar de Jokulsarlon y Diamond Beach.
- Excursión a los Fiordos del Este.
- Excursión por el interior de Islandia con visita a la catarata Dettifoss, el lago Mývatn y el paisaje de pseudo cráteres de Skútustaðir.
- Entrada a los baños de Mývatn con alquiler de toalla.
- Visita de Akureyri, la cascada Godafoss, Skagafjörður y Hrutafjörður.
- Ruta por Kjolur y el área geotérmica de Kerlingarfjöll.
- Velada junto a la hoguera con elaboración de carne ahumada.
- Actividad culinaria con degustación de productos locales, elaboración de una mermelada y una consumición (vaso de vino, cerveza o refresco incluido).
- 5 cenas.
- Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido.
- Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.
- Modernos autocares dotados con mejores medidas de seguridad.
- Seguro de viaje (coberturas de acuerdo a nuestra web).
- Servicio de asistencia telefónica 24 horas.